



INCORPORAN A 100 NUEVOS AGENTES

Inicia el Programa de Renovación de Tránsito

Activistas, ciclistas y sociedad civil piden ver seguridad vial

POR IONÁS LÓPEZ
jonas.lopez@gmm.com.mx

Hoy entra en vigor el Programa de Renovación de la Policía de Tránsito, por lo que 100 nuevos efectivos se integrarán como personal autorizado para infraccionar, con lo que sumarán 400.

El esquema incluye la reducción de sanciones, el retiro de 40 causales para

remitir vehículos al corralón, facilidades de pago de multas y simplificaciones administrativas para retirar un auto del depósito en beneficio de los conductores infractores del Reglamento de Tránsito.

En tanto, activistas, ciclistas e integrantes de la sociedad civil consideran que se está beneficiando el combate a la corrupción, pero se deja de lado la seguridad vial.

Tal es el caso de México Previene A.C., donde señalaron que la sociedad civil está dando una lucha en el Congreso de la Unión para que se apruebe la Ley General de Movilidad y Seguridad Vial, cuyo objetivo primordial es prevenir lesiones graves y muertes ocasionadas por siniestros viales.

Blanca Rodríguez,

coordinadora de Proyectos en México Previene A.C.

Afirmó que cada año en México mueren 16 mil personas víctimas de hechos de tránsito, la gran mayoría prevenibles.

"Estas muertes se deben a la carencia y aplicación de un sistema legal, operativo o falta de liderazgo", indicó.

En Ciudad Humana A.C. consideraron que el objetivo principal debe ser salvar vidas, hacer las calles más seguras, ordenadas y accesibles.

"Si tú lees el objetivo del programa es ahí donde lloras porque nunca se pone

como objetivo salvar la vida humana, poner orden en las calles, mejorar la convivencia, nunca se plantea ese objetivo, su objetivo es combatir la corrupción y es el mismo error que venimos cometiendo desde hace 50 años, que la política de tránsito es evitar la corrupción", dijo Roberto Remes, de Ciudad Humana A.C.

Patricia Calderón, activista conocida como @bicireporteraCDMX, consideró que "de por sí el peatón sufre por la pésima infraestructura, ahora ya nada será motivo de lo que más miedo generaba en los automovilistas: el corralón. Se fomenta, incluso, hasta la ilegalidad".

